



Diputadas y diputados participan en comparecencias de embajadoras designadas ante Irlanda y Dinamarca



No.2182

Diputadas y diputados participan en comparecencias de embajadoras designadas ante Irlanda y Dinamarca

- Externan comentarios en la reunión de la Segunda Comisión de la Permanente: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública
- Carolina Zaragoza Flores y Norma Bertha Pensado Moreno explican su plan de trabajo

Diputadas y diputados integrantes de la Segunda Comisión de la Permanente: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública participaron en las comparecencias de Carolina Zaragoza Flores y Norma Bertha Pensado Moreno, designadas por el Ejecutivo Federal como embajadoras de México ante la República de Irlanda y el Reino de Dinamarca concurrente ante la República de Islandia, respectivamente.

El senador Jorge Carlos Ramírez Marín (PRI), presidente de la Segunda Comisión, señaló que con las comparecencias se está en vías de ratificar los nombramientos del Ejecutivo Federal para embajadoras de México.



Respecto de la comparecencia de Carolina Zaragoza Flores, el diputado Kevin Angelo Aguilar Piña (PVEM) reconoció su experiencia laboral, situación que le permite dimensionar las problemáticas que enfrenta nuestro país en sus diversas áreas de desarrollo, así como las ventajas y desventajas competitivas a fin de fortalecer las relaciones diplomáticas con los países del mundo. Preguntó qué acciones se pueden llevar a cabo para desarrollar una agenda de trabajo en materia ambiental.

En cuanto a la designación de Pensado Moreno, el diputado Aguilar Piña refirió que en 2005 se firmaron varios tratados con Dinamarca, específicamente en cambio climático, por lo que pidió saber qué estrategias a corto, medio y largo plazos se implementarán para fortalecer el diálogo y la concertación de objetivos comunes en materia de protección al medio ambiente y lucha contra el cambio climático entre Dinamarca, Islandia y México.

En tanto, la diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena) resaltó que se tienen lazos históricos con Irlanda y destacó la importancia de que se dé a conocer en esa nación la riqueza artística y cultural de México. “Nosotros queremos que aumente el turismo, el comercio y los temas culturales”. Consideró que “hay un potencial enorme para aumentar el intercambio de productos hacia Irlanda” y preguntó si existe alguna estrategia de cómo incrementar el intercambio comercial.

Consideró que Dinamarca es un país admirable y sorprendente. Aseveró: “Me da mucho orgullo tener mujeres en el servicio exterior mexicano del nivel y de la calidad de la embajadora Norma Pensado”.

Embajada de México ante la República de Irlanda

Carolina Zaragoza Flores, designada como embajadora de México ante la República de Irlanda, precisó que, de ser ratificada, “desarrollaremos aún más los vínculos comerciales y de inversión, así como la promoción de turismo entre los dos países”. Explicó que su programa de trabajo se integra por cinco ejes rectores diseñados en el marco de los principios de política exterior nacional.

El primero es fortalecer la presencia de México en Irlanda, a través de una permanente interlocución entre las autoridades de los tres niveles de gobierno; el segundo, fomentar una relación económica fuerte y de beneficio mutuo por medio de la promoción de la inversión, intercambio comercial y el acceso de nuevos productos mexicanos al mercado de Irlanda.



El tercer eje, continuó, es velar por los intereses de México y de las personas mexicanas en Irlanda y para ello se desplegarán estrategias de diplomacia consular. El cuarto eje consiste en promover la imagen nacional mediante el despliegue de acciones de diplomacia pública que abarcarán ámbitos de la cooperación cultural y educativa como la ciencia y la tecnología, los medios de comunicación y los medios digitales.

Por último, el quinto eje consiste en posicionar a México como un actor central de esta estrategia que está instrumentando el gobierno de Irlanda para América Latina y el Caribe al 2025, y “por lo tanto estaremos en contacto con la nueva área que acaba de establecer este gobierno”.

En materia ambiental dijo que Irlanda tiene varios programas, los cuales podemos nosotros incorporar a través de las instituciones educativas. Afirmó que sí se tiene una estrategia que se diseña desde la Cancillería, conjuntamente con la Secretaría de Economía, para que los productos mexicanos que se consideran necesarios puedan ingresar al mercado irlandés.

Embajada de México en Dinamarca

Norma Bertha Pensado Moreno, propuesta por el Ejecutivo Federal para ocupar la embajada de México en Dinamarca, comentó que de ser ratificada pueden contar con su renovado compromiso de servir a nuestro país con entrega, responsabilidad y en estricta observancia de una política exterior representativa de la pluralidad del Estado mexicano.

Señaló que Dinamarca es un país pequeño geográficamente, pero con una economía altamente sofisticada y una industria muy desarrollada. Asimismo, destina el 2.9 por ciento de su Producto Interno Bruto a la investigación y desarrollo. “Todo esto nos habla de las bases que tiene para estructurar lo que se conoce como el estado de bienestar”.

Dijo que las prioridades de su gobierno son muy coincidentes con intereses del desarrollo en México respecto del medio ambiente, la infancia, el combate a la desigualdad social y economía responsable. “Ambas naciones tienen una larga historia de relaciones diplomáticas bilaterales; un 19 de julio de 1827 se firmó el tratado de amistad”.

Indicó que entre ambos países existen temas y áreas para intercambiar y compartir, sobre todo su legislación en políticas públicas, empleo, salud, educación, medio ambiente e impulso de un bienestar de largo plazo para la sociedad.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

20/07/2022

LEGISLATIVO

Pensado Moreno destacó que en la participación tanto de Dinamarca como de México en todos los esfuerzos multilaterales en materia de cambio climático, “es donde encontramos mayores coincidencias y en donde podemos trabajar e impulsar más colaboración conjunta”.